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Humberto Suazo: “Quiero ponerme al 
cien por ciento para ayudar a San Luis” 
“Chupete” realiza trabajo físico con el 
plantel, pero aún no hace fútbol. 
Desea aportar pronto, porque según 
dijo, “fue una vergiienza lo que 
hicimos el año pasado”. 

Claudio Morales Salinas 
La Estrella de Valparaíso 

tros aires son sin 
Jduda los que se res- 
piran en Quillota 

en torno a San Luis este 

año. Jugadores junto al 
técnico Damián Muñoz 
recorriendo el centro de 

la ciudad para compartir 
con los hinchas, prácticas 
en el complejo de San Isi- 
dro abiertas a la prensa y 
a los fanáticos, y un plan- 
tel que se conformó y que 
trabaja para recuperar el 
protagonismo perdido en 
la Primera B. 

Con todos estos positi- 
vos cambios, la fanaticada 

canaria no se olvida de 
Humberto Suazo, y el go- 
leador pudo compartir con 
los incondicionales que 
fueron al partido de entre- 
namiento entre el primer 
equipo y el cuadro de pro- 

yección el miércoles. “Que 
lindo quese hagan este ti- 
po deiniciativas, con nues- 
tra gente. Es importante 
para ellos saber cómo va 
funcionando el equipo, co- 
nociendo a los nuevos ju- 

gadores. Es de esperar que 
mantenga la identidad con 
estelindo club, creo que se 
han hecho las cosas muy 
bien, ojalá quela gente nos 
apoye durante este 2025 

para poder crecer y hacer 
algo importante esteaño”, 
comentó “Chupete”. 

Pero todos en Quillota 
se preguntan cuánto va a 
tardar la recuperación del 
delantero tras la última le- 
sión que lo sacó de las can- 
chas en medio del torneo 
del año pasado. El propio 
exselecionado nacional res- 
pondió y dijo que “voy bien, 
vamos avanzando, con la 
recuperación vamos avan- 
zando cada vez más, creo 

quese ha hecho un trabajo 
muy bueno en ese aspecto 
acá en San Luis, además 
que estuve cuatro meses re- 
cuperándome en Santiago, 
así que estamos mejorando 
enel tema físico”. 

No obstante, prudente 
ensus declaraciones, Suazo 
no se quiso comprometer 
con plazos para volvera las 
canchas, y explicó que “ya 
estamos en proceso de rein- 
tegro, ya llevo estos días ha- 
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EL HISTÓRICO ARTILLERO DE LOS CANARIOS TRABAJAA FULL PARA VOLVER A JUGAR. 

ciendo casi todo a la par 
con el plantel, obviamente 
fútbol todavía no puedo ha- 
cer, hay una pauta de traba- 
jo que hacemos con el PF y 
con los kinesiólogos, quese 
va siguiendo a la perfec- 
ción, yo me siento cada día 
más cómodo, cada día más 
fuerte. La tranquilidad que 
me da este proceso es que 
veo un plantel muy sólido y 
competitivo, entonces me 

voy a tomar los tiempos 
que sean adecuados para 
recuperarme bien porque 
el campeonato es largo”. 

Sobresu presencia en el 
campo de juego, el mun- 

aseveró que “necesitoestar 
al cien para poder ayudar 
al equipo, sería muy irres- 
ponsable intentar recupe- 
rarme antes, mi meta prin- 
cipal noes poner una fecha 
límite para mi recupera- 
ción, pero sí ponerme al 
cien para ayudar aSan Luis 
para conseguir los resulta- 
dos que busca”. 

UNA VOZ AUTORIZADA 
Suazo es el más grande del 
plantel y como tal ya ve un 
cambioen las dos semanas 
que llevan de pretempora- 
da. “Veo a un grupo muy 
compacto, peleando por el 

biendo el nivel porque hay 
muy buen pie en los juga- 
dores, y físicamente el 
equipo ha estado mucho 
mejor. Lo importante aquí 
es que sigamos creciendo, 

sigamos empujando; el 
año pasado fue una ver- 
gitenza lo que hicimos, es- 
te año vamos a mejoraren 
todo sentido y esperar así 
darle alegrías a la gente”, 
afirmó el rapado ariete, 
mostrándose sumamente 
autocrítico respecto a la 
campaña del 2024. 

No paró ahí el avezado 
artillero, ya que conocedor 
dela contingencia canaria, 

  

CARREÑO SE QUEDA 

La semana pasada el delan- 
tero Martín Carreño nose 
presentóal inicio de la pre- 
temporada. CésarVillegas di- 
jo queel jugador mantenía 
contrato con el club canario, 
y que desde Unión La Calera 
pretendían hacer valer un 
acuerdo previocon el futbo- 
lista para llevarlo a sus filas. 
El propio ariete abordó su si- 
tuación. “Fueron días difíci- 
les, fue una semana muy 
complicada (la anterior), se 
dijeron muchas cosas sin 
que yo tuviera conocimiento, 
pero yole dije a Pablo (Verg- 
nano, dirigentedeSan Luis) 
que mequería quedar, asílo 
hice y ahora estoy más tran- 
quilo”, afirmó el atacante, 
que ya está entrenando bajo 
la disciplina del director téc- 
nico Damián Muñoz. 

bullado caso del delantero 
Martín Carreño, quien es- 
tuvocon la opción de irsea 
Unión La Calera. “Se con- 

versó con ambos, son deci- 
siones que ellos van to- 
mando porque había otra 

administración también. 
Pero más allá de decirles 
cosas malas o algo, lo im- 
portante es aconsejarlos, 

son jugadores jóvenes, ju- 
gadores que tienen proyec- 

upete”. O 
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EL URUGUAYO LLEGA A PRÉSTAMO POR UNA TEMPORADA. 

RR 

su “mejor versión” en Everton 
Pese a que desde hace varios 
días ya trabaja con el primer 
equipo de Everton y hasta 

marcó el gol del triunfo en 
un amistoso sobre Rangers 

el pasado martes, en San Cle- 
mente, sólo ayer se presentó 
al zaguero uruguayo Hugo 

Magallanes como el sexto re- 
fuerzo de Everton para esta 
temporada. 

El jugador de 27 años fi- 
chóen calidad de préstamo 
en el club viñamarino. Fue 

cedido por Racing Club de 
Uruguay, equipo donde el 

último año disputó 42 en- 
cuentros entre el torneo lo- 
cal y la Copa Sudamericana. 

El zaguero charrúa 
cuenta con una importante 
trayectoria en cuadros del 
continente, con pasos desta- 
cados por conjuntos de Uru- 

guay, México, Argentina, 
Brasil y Perú. 

Dentro de su carrera ha 
defendido las camisetas de 

Cerro Largo, Nacional y Ra- 
cing de Uruguay; Ayacucho 
de Perú; Ceará de Brasil; Pa- 
tronato de Argentina; y 

  

Querétaro de México. Su 
vínculocon lasociedad anó- 
nima oro y cielo es hasta el 
final dela temporada 2025. 

Tras realizarse los exá- 

menes médicos y estampar 
su firma, Magallanes mani- 
festó que fichar en Everton 
“es una alegría enorme. Es- 
toy muy contento y con mu- 
chas ganas de demostrar lo 
mejor de mí, aportando mi 
granito dearena desde don- 
de me toque estar. Quiero 
dar mi mejor versión, hacer 
un buen año y cumplir to- 

dos los objetivos que se 
planteen, tanto a nivel indi- 
vidual como grupal”. 

Por su parte, Miguel To- 
rrecilla, presidente ejecuti- 
vo del club, comentó que 
“estamos muy felices de 
queunjugador de la calidad 
y trayectoria de Hugo Maga- 
llanes haya elegido a Ever- 
ton de Viña del Mar. Con él, 
sumamos un defensor de 

gran envergadura física, 
con excelente juego aéreo, 

que nos vaa aportar mucha 
seguridad en la zaga”. O
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